

JUNTA PRO-CATEDRAL

MÁLAGA 5 de Julio de 1.941.-

Sr.-Don.CARLOS RUBIO ROBLES.-
Interior.-



Mi distinguido amigo:

Correspondiendo a sus deseos de saber el precio a que resultan las vidrieras de la Casa "Maumejan S.A." que se han colocado en esta S.I.Catedral,debo significarle lo siguiente:

Los paneles que se encargaron y que dicha Casa presupuestó en 1.938,para reponer a los destrozados durante la epoca roja,han salido a 465,00 ptas.el metro cuadrado.-

En cambio el presupuesto que dicha Fabrica nos ha presentado para la vidriera que se proyecta colocar encima de la Capilla de los Caidos,y cuya fecha es actual,sale a pts.750 ptas.muy aproximadamente el metro cuadrado.-

Diga en que mas puede serle util su mas afmo.y s.s.buen amigo
q.e.s.m.

Fernando C.Bassy.-

*segun Mayor foto (5 cpds) las vidrieras le costaron en 24 abril 1928
1.430 pts. (f 243)*